



LEITBILD

Wir sind

ein modernes musikalisches Ausbildungsinstitut, getragen von der Stadt Starnberg, gefördert von den Gemeinden Berg und Pöcking sowie vom Freistaat Bayern, Mitglied im Verband deutscher Musikschulen

dem gemeinschaftlichen Musizieren als zentraler Aufgabe und in einem vielfältigen Spektrum verpflichtet

ein Ort der musikalisch-kulturellen Begegnung, generationenübergreifend für Menschen jeden Alters

ein engagiertes und aufgeschlossenes musikpädagogisches Team mit Hochschulqualifikation

Wir bieten

Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen individuelle Wege an, um aktiv am Musikleben teilzunehmen, sich musisch zu bilden und zu entfalten, indem wir Altes bewahren und Neues entstehen lassen – in der stilistischen Vielfalt unserer Musikkultur

ein eigenes Gebäude mit 30 freundlichen, gut ausgestatteten Unterrichtsräumen und einen Konzertsaal

ein reges Konzertleben mit Schülern, Laien und professionellen Musikern und weitere interessante Veranstaltungen

Wir wollen

Grundsteine legen für die Fähigkeit, lebenslang schöpferisch zu musizieren, von der spielerischen Form bis zum professionellen Anspruch

Musik als einen künstlerischen Wert vermitteln und sie in ihren unterschiedlichsten Ausdrucksformen lebendig gestalten

einen aktiven Beitrag zur kulturellen und sozialen Entwicklung leisten

partnerschaftlich zusammenarbeiten mit Schulen, Institutionen und allen Einrichtungen des öffentlichen und kulturellen Leben